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Requerimento Nº 42/2022
Data: 23/06/2022 Protocolo: 592/2022 - 23/06/2022 16:46
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ednaldo Barbosa Pereira

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. 

Prefeito Municipal para que informe a esta Casa o seguinte:

1. Já foi realizada limpeza ou tomada alguma providência referente ao imóvel localizado na 

Avenida Papa João Paulo II, numeral 238? 

2. A prefeitura realizou a notificação do proprietário do referido imóvel para realizar a limpeza e 

manutenção do local?

Requerimento Nº 43/2022
Data: 23/06/2022 Protocolo: 593/2022 - 23/06/2022 16:47
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ednaldo Barbosa Pereira

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. 

Prefeito Municipal para que informe a esta Casa se irá realizar a constru ção de canaleta 

(canaletão) na Rua João Paschoalini com Rua Eloy Stangherlin, no Sonho Nosso IV, bem como o 

prazo para início da obra e também qual o motivo de não ter sido ainda edificado esta canaleta.

Requerimento Nº 44/2022
Data: 23/06/2022 Protocolo: 594/2022 - 23/06/2022 16:47
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ednaldo Barbosa Pereira

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. 

Prefeito Municipal para que informe a esta Casa o seguinte:

1. A prefeitura tem algum estudo ou projeto para a instalação de redutores de velocidade na 

Avenida João Paulo II, defronte ao Mercado São Domingos e defronte à Borracharia do Zula? O 

que impede a instalação desses redutores até o presente momento? Existe algum prazo para que 

seja realizada a instalação desses equipamentos?

Requerimento Nº 45/2022
Data: 23/06/2022 Protocolo: 595/2022 - 24/06/2022 08:07
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ednaldo Barbosa Pereira

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Secretário 

de Limpeza Pública, Sr. Adriano Testa, para que responda as seguintes indagações:

1. O departamento de limpeza pública tem ciência de que estão sendo furtados os tambores que 

estavam instalados nos bairros Sonho Nosso I, II, III, IV e V? Estes tambores est ão sendo 

repostos? Em caso positivo informar quais medidas foram tomadas a respeito.

2. Também tem ciência que o motorista do caminhão diversas vezes em manobra de marcha ré, 

amassou vários tambores? Em caso positivo informar quais medidas foram tomadas a respeito.

3. Quem é o encarregado pelo serviço de coleta de lixo nos bairros acima citados?
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